

Leerán la cartilla a Creel, en la Junta de Coordinación de San Lázaro

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel será citado a dialogar con los integrantes de la Junta de Coordinación Política, luego de las fuertes críticas a su actuación durante la sesión de Congreso General, el pasado 1 de febrero.

Lo anterior, a raíz del incidente con los elementos del Ejército armados que participaron en los honores a los Símbolos Patrios y a quienes se les pidió mantenerse en el vestíbulo de la Cámara, sin acceder al Salón de Sesiones.

El presidente de la Junta, Ignacio Mier afirmó que en respeto al derecho de audiencia del diputado Creel Miranda y antes de dar curso a las solicitudes de remoción en su contra, se dialogará con él sobre lo ocurrido.

"Decidimos debíamos escucharlo antes de tomar una decisión de carácter jurídica, con base en lo que establece el Reglamento y la ley, el día de mañana lo estamos invitando a que venga a dialogar con nosotros, con la Junta de Coordinación Política y definir una ruta por el bien del Congreso y por el bien específicamente de la Cámara de Diputados".

El congresista afirmó que en la Junta de Coordinación la postura es a favor del respeto al debido proceso, pero también de cuidar la conducción del recinto, manteniendo la imparcialidad de la Mesa Directiva, que representa la pluralidad de la asamblea.

La semana anterior, los integrantes de la bancada del Partido del Trabajo (PT), anunciaron que pedirían a la Junta de Coordinación valorar la destitución del diputado presidente, y tuvieron el respaldo de integrantes de las bancadas del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y el Partido Verde Ecologista (PVEM).

En esa ocasión, el coordinador morenista, Ignacio Mier, indicó que en lo personal estaba a favor de remover de la Directiva a Creel.

https://mvsnoticias.com/nacional/2023/2/8/leeran-la-cartilla-creel-en-la-junta-de-coordinacion-de-san-lazaro-582424.html